



## 「団委員長メッセージ」

8月になり暑さが本格的ですね！皆さん体調は崩してませんか？

7月の半ばから2週間オーストリア・ウィーンから交換留学生 10名が日本に訪れました。福島被災地の訪問も皮切りに東京、名古屋大阪、京都と周り東京に戻り帰国しました。

東京での3泊4日の学生のケアを受け持ちました。年齢は16歳～18歳の日本で言えば高校生...皆明るく大変礼儀正しくしっかりしているという印象を持ちました。

オーストリアの学校では日本の様に一方的に先生が生徒に教えるといった形をとらず、生徒が主体となり授業が進められていくようです。よって授業はがやがやとまとまりが付かない事も多々あるようですが自分の意見を纏める力とそれを表現する力、また人の意見を聞く力が授業には必要だと言う事です。因みにドイツ語と英語が公用語です。

高根博信



彼らと接して、びっくりした一つに16歳から喫煙と飲酒が許されていることでビールやワインを飲みながら喫煙する事が日常だと言う事です。

オーストリア大使館でのWelcomeパーティーでもワインを美味しく楽しんでおりました。やっぱり世界は広いね！



# 夏だ！夏だ！夏だ！

## キャンプだ！

### SUMMERCAMP 2014

今年も、夏のキャンプが近づいてきました。各隊とも素晴らしいキャンプを計画していますので、その概要をお知らせいたします

## ベンチャー 移動野営 ・信越トレイル・

ベンチャー隊は、8月16日(土)から20日(水)にわたり、スカウト5名・リーダー2名が「信越トレイル」の移動野営にチャレンジします。

信越トレイルとは、長野・新潟の県境に位置する関田山脈の尾根上に延びる全長80kmの国内屈指のロングトレイルです。かつては信濃と越後を結ぶ交通の要所でした。この自然環境と文化を守りながら、山と人とのかわりを後世に伝えていくことを目的として整備が始まり、8年の歳月をかけ、2008年に全線80kmが開通したものです。

(隊長よりスカウトへのメッセージ・抄)

### —— 夏は冒険！ ——

ベンチャー隊はボーイ隊で培ったスキルに更に磨きをかけ、よりレベルの高いボーイスカウトを実践する場です。現地でハブニング、他人との出会い、置かれた自然環境、無心で歩くこと、体力の限界を共にした仲間、普段見ることのない景色、感じたことのない風の匂いと風の色、地球・自然の偉大さと人間の小ささ。日常生活では味わうことの出来ない体験をこの冒険を通じて体験しましょう。

## 父母会長の表彰報告&プチ慰労会

父母会長の吉田さんが勤務先の会社で「社会貢献表彰」を受けられました。

これは、会長が、ボーイスカウト活動の支援で、様々な役員を務めたり、父母の方々や世間の皆様に活動への理解を深めて頂く為の活動、また団で行っている様々な奉仕活動に参加したりしていることが認められたのだそうです。

この度会長より、表彰に伴う副賞金で、日頃より無償でスカウト育成に携わるリーダーたちや役員にプチ慰労会をさせてもらいと申し出があり、これを受けて関係者で相談の結果、7月の団会議・団委員会に合わせてリーダーと団委員の懇親も兼ねるような形で実施されました。

当日は会長から経緯の説明があった後、会長が用意した軽食と飲み物でしばしの歓談を楽しみました。



### 信越トレイル



表彰の  
プチ慰労会

# ボーイ

# Discipline (修行)

ボーイ隊は8月7日から13日の予定で夏期野営を実施します。場所は、茨城県常総市豊岡町にある「弘経寺」というお寺の敷地をお借りします。

参加者はスカウト6名、指導者6名の12名で「Discipline」(修行)がキャンプテーマです。

(リーダーよりスカウトへのメッセージ)

みなさん、待ちに待った夏期野営の季節がやってきました！今まで学んできたスキルを余すことなく発揮し、存分にキャンプを楽しんで下さい！

今年の夏期野営はお寺で夏期野営を行います！日頃訓練してきたことを生かしながらその全てをいかに発揮して一週間を過ごして下さい。集会にあまり出られず、自分に十分なスキルがあるか不安…、って言う人もいられるかもしれません。しかしそんな心配は不要です。これから努力すれば補える部分も大いにあると思います。

このキャンプを通して皆さんが更なる成長をしてくれることを楽しみにしています。

※弘経寺(ぐきょうじ)は、茨城県常総市豊岡町にある浄土宗の寺院。山号は寿亀山。院号は天樹院。本尊は阿弥陀如来。市指定史跡 千姫の墓があります。



# カブ 日本全国ミキ物語 カブの陣

カブ隊は今年のテーマ「日本全国ミキ物語・カブの陣」で国盗り物語を展開してきましたが…今回の舎営は、いよいよその総仕上げとなります。

8月14日～17日、スカウト11名、指導者5名、デンリーダー4名が山梨県南都留郡富士河口湖町西湖西「民宿ふるさと」をベースに最後の国盗りを繰り広げます。

さて、その中身は…ヒ・ミ・ツ

**TOP SECRET**

(隊長よりスカウトへ 抄)

この1ねんかん、いろいろなかつどうの中で「ゆうき」「えがお」「きょうりょく」「かんしゃ」をわすれずに、すばらしいカブスカウトになりました。リーダーたちは、そんなきみたちといっしょに、さいごの「国とり」をすることをとてもたのしみしています。

# ビーバー サマースクール ビッグビーバー・カブ隊体験

ビーバー隊は8月16日～17日の日程で、カブ隊が舎営中の西湖「民宿ふるさと」に行きます。

参加予定者はスカウト10人・リーダー4人・保護者1人  
このサマースクールは、ビッグビーバーの『カブ隊体験』が目的で、ビーバーは、自由参加となっています。

(隊長より)

カブ隊の活動を見学・参加する事で、ビッグビーバーが、カブ隊を楽しみに上進するきっかけにしてほしいと思います。また、ビーバーも来年の目標として、ビッグビーバーに上進してほしいですね。

# ビーバー隊・体験隊集会

7月13日、次年度入隊年代の園児を対象としたビーバーの体験隊集会をおこないました。今回は、『親子参加型』で、開会儀礼の大きな輪から保護者の皆様にご参加いただき、ビーバー隊らしい、いつもの集会で、ゲームをしたり、飛行機を作って飛ばしたり、たくさん走り回りました。初めてのお友達も、お父さんお母さんと一緒に、安心して楽しく参加できました。

たくさんのお仲間が増えるといいですね！

# 各隊活動報告 & 活動予定

	14年7月の活動		14年8月の予定	
BV	13日	体験集会	16～17日	サマースクール
	20日	サマースクール準備保護者会	31日	ビッグビーバーお別れ会
CS	13日	隊集会・舎営保護者説明会	14～17日	夏季舎営
	27日	舎営荷物点検	31日	山手地区合同隊集会
BS			6日	資材積み込み
	13日	隊集会	7～13日	夏期野営
			14日	資材整理
VS	10日	隊会議	16～20日	移動野営
RS	5日	隊集会	原隊活動に従事	
	6日	隊会議		

